

RINGKASAN

Adi Setiawan, 2019, **Evaluasi Kinerja Pelaksanaan Badan Usaha Milik Desa (BUMDes) (Studi di Desa Banyuanyar Lor Kabupaten Probolinggo)**, Veronica S.A.N., S.E., M.Si, Ach. Noor Busthomi, S.H.I., M.Si 106 halaman + xvi

Dalam meningkatkan pembangunan desa dan kesejahteraan masyarakat desa, dan sejalan dengan Undang-Undang Nomor 32 Tahun 2004 Tentang Pemerintah Daerah, kemudian Pemerintah mengeluarkan Undang-Undang Nomor 6 Tahun 2014 Tentang Desa. Pembentukan Badan Usaha Milik Desa atau BUMDes yang merupakan badan usaha di mana seluruh atau sebagian besar modalnya dimiliki oleh desa melalui penyertaan secara langsung yang berasal dari kekayaan desa yang dipisahkan untuk mengelola aset, jasa pelayanan, dan usaha lainnya untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

Desa Banyuanyar Lor Kecamatan Gending juga tidak ketinggalan dengan mendirikan Badan Usaha Milik Desa (BUMDes). Badan usaha Milik Desa (BUMDes) di Desa Banyuanyar Lor Kecamatan Gending telah didirikan sejak tahun 2016. Sejak jangka waktu tersebut, tentu BUMDes Banyuanyar Lor Kecamatan Gending tentu telah banyak membantu perekonomian desa. Hal ini dilakukan dengan mendorong gerak ekonomi desa melalui kewirausahaan desa, dimana kewirausahaan desa menjadi strategi dalam pengembangan dan pertumbuhan kesejahteraan.

Tujuan dari penelitian ini adalah mendeskripsikan dan menganalisis evaluasi kinerja pelaksanaan Badan Usaha Milik Desa (BUMDes) pada Desa Banyuanyar Lor Kecamatan Gending Kabupaten Probolinggo.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Pengumpulan data pada penelitian ini adalah melalui wawancara, observasi, dan dokumentasi. Sedangkan analisis data yang digunakan adalah analisis data menurut Miles dan Huberman yang terdiri dari reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini dapat disimpulkan bahwa evaluasi kinerja pelaksanaan Badan Usaha Milik Desa (BUMDes) Banyuanyar Lor Kabupaten Probolinggo sudah dilaksanakan dengan baik. Hal ini dapat dilihat dari indicator evaluasi kinerja, yaitu produktivitas organisasi sudah baik, kualitas layanan organisasi yang cukup baik, responsivitas organisasi yang sudah baik, tanggungjawab organisasi yang sudah sangat baik, dan akuntabilitas organisasi yang sudah sangat baik.

Kata Kunci: Evaluasi, Evaluasi Kinerja, Badan Usaha Milik Desa (BUMDes)